

《今日の名言》 フジ子・ヘミング

目の前にある現実だけを見て、
幸福だと不幸だとを判断してはいけない。
その時は不幸だと思っていたことが、
後で考えてみると、より大きな幸福のために
必要だったということがよくあるの。

まちのできごと

サンタさんに大興奮

幼・保 クリスマス会

12月24日、25日に幼稚園・保育園においてクリスマス会が行われました。

幼稚園（24日）では歌を歌つたり、ゲームで友達・先生と仲良く遊び、保育園（25日）では劇やダンスを披露しました。その後、サンタさんの登場に大興奮した子どもたち。サンタさんからプレゼントを貰い、みんな大喜びでした。



無事故を目指して

交通指導隊出隊式

藤里町交通指導隊の出隊式が1月4日、役場前において行われました。服装点検、人員報告に続き、佐々木町長より「関係団体、交通指導隊を筆頭に、安全安心な生活を送れるようご尽力をお願いします」と今後の活動に激励が送られました。

1月4日、藤里町消防団（伊藤孝年団長・団員106名）による令和3年消防出初式が行われました。

今年は、新型コロナウイルス感染症対策のため規模を縮小し、式典には表彰該当者のみの出席となりました。式典では佐々木町長が「消防団員の皆様には日夜、火災に対する予防活動や、有事の際の迅速な対応など、たゆまぬ努力をいたただいておりますが、住民の防火意識の高揚を図るため、一層のご協力ををお願いします。今年こそ、新型コロナの終息と火災をはじめ、自然災害や遭難事故のない明るい年になりますようご祈念申し上げます。」と式辞を述べ、伊藤団長が「我々消防人は、それぞれの地域にあつて強固な団結のもと、勇猛果敢な消防精神を養い、あらゆる灾害から住民の生命財産を守る任

1年間の無火災を誓い

藤里町消防出初式



安全・安心を誓います

務があります。コロナ禍の中であっても、安心した日常生活を営むためにも、消防活動は重要です。器具機器材の点検、整備を怠ることなく、有事の際には、住民の生命と財産、安全を守るため一層の努力を望むものです。」と無火災実現の願いを込め訓示をしました。

その後、長年にわたり消防活動等にご尽力された方々への表彰状、感謝状の贈呈が行われました。

式典終了後には、ラッパ隊の演奏に合わせ、役場前通りで分列行進を披露しました。



寒さの中、分列行進

◆受賞者名簿

【有功章（秋田県知事）】

（敬称略）

- ・齋藤 等（第4分団・副分団長）
- ・山田 浩人（第5分団・副分団長）
- 【20年勤続章（秋田県知事）】
- ・小林 毅（第5分団・班長）
- ・淡路 政信（第2分団・班長）
- ・佐々木 隆之（第2分団・班長）
- ・斎藤 凡一（第4分団・班長）
- ・夏井 佳成（藤里分署・消防司令補）